

# Ourense se convierte en la capital del medio ambiente en abril

El próximo lunes dará el pistoletazo de salida el III Congreso Galego de Medio Ambiente e Saúde, lo que convertirá a la ciudad de las Burgas en un punto de encuentro de expertos en diferentes materias. La industrialización y la urbanización han cambiado el aspecto de Galicia. El entorno se ha modificado y puede generar actividades capaces de producir empleo, salud y bienestar a la población.

La empresa, por tanto, es uno de los pilares básicos de este encuentro. «Hoy nadie duda que invertir en medio ambiente es rentable, y las marcas que quieren ser competitivas en el mercado actual tienen que hilar fino en este tema», subraya el director del encuentro, Francisco Peña, quien presentará la primera sesión plenaria, que lleva por título «Posta en valor do patrimonio natural, forestal e mariño de Galicia», en la que se tratará de poner luz en la importancia que tiene la protección de los recursos que nos ofrece el territorio.

Entre otros temas, se abordarán los nuevos retos contra el cambio climático, los modelos energéticos sostenibles, la implantación de herramientas de gestión ambiental en las empresas o la gestión integral de los residuos en Galicia.

Serán cinco días intensos en los que se extraerán conclusiones acerca de los problemas y las carencias que todavía existen en nuestra comunidad en materia medioambiental.